

Comuna de Primavera

# Conjunto habitacional “Pioneros” de Cerro Sombrero supera el 40% de avance

● Minvu y Consejo Regional constatan los avances de la obra.

**Texia Padilla**  
periodistas@elpinguino.com

**A**siete meses del inicio de su construcción, el conjunto habitacional “Pioneros” en Cerro Sombrero, comuna de Primavera, ha alcanzado un 40% de avance. Este proyecto, que contempla 49 viviendas sin deuda, es parte del Plan de Emergencia Habitacional y del Convenio de Programación Minvu-GORE.

Consejeros regionales, miembros de la comisión de infraestructura y autoridades comunales, realizaron una visita inspectiva a las obras. El seremi de Vivienda destacó que el enfoque descentralizador del Plan de Emergencia Habitacional ha permitido concretar soluciones habitacionales para familias que han esperado por más de una década.

“Con mucha satisfacción constatamos hoy el avance de este proyecto que responde al compromiso de garantizar vivienda digna para las familias de Tierra del Fuego”, afirmó Marco Uribe, seremi de Vivienda.

La inversión total del proyecto alcanza los \$7.575 millones, con financiamiento del Ministerio de Vivienda y Urbanismo y del Gobierno Regional. Además de las viviendas, el plan incluye obras de pavimentación, áreas verdes y equipamiento urbano.

“Este es un trabajo colaborativo entre el Gobierno Regional y el Minvu, que permitirá mejorar la calidad de vida de muchas familias y fortalecer el arraigo en la región”, expresó el presidente de la comisión de infraes-

tructura del CORE, Rodolfo Cárdenas.

Autoridades regionales destacaron la importancia de este proyecto como parte del compromiso de descentralización y acceso equitativo a la vivienda. Se espera que la iniciativa beneficie a familias en otras localidades de Tierra del Fuego, como Pampa Guanaco y Porvenir.

El conjunto habitacional forma parte del primer llamado regional del Programa de Habitabilidad Rural y se erige como un modelo de desarrollo que garantiza el derecho a la vivienda digna en comunidades históricamente postergadas.

“Estos proyectos reflejan la descentralización con hechos concretos, permitiendo que familias que han esperado por años tengan acceso a una vivienda digna”, destacó la consejera Ximena Montaña.



Conjunto habitacional “Pioneros” en Cerro Sombrero, comuna de Primavera.